

En los primeros cinco meses de 2014 se habrían creado 45.000 nuevos puestos de trabajo respecto a igual período del año anterior, los cuales se concentraron principalmente en el interior del país. La mayor incidencia en la creación de empleo provino de sectores con relativamente bajo peso en el empleo total en tanto aquellos más empleadores registraron una evolución negativa. La tasa de desempleo no reflejó la mejora del empleo debido a que el total de personas activas en el mercado de trabajo varió en igual dirección y proporción que el empleo. Es así que la tasa de desempleo se mantuvo prácticamente estable en el entorno de 6,8%, lo cual implica que aproximadamente 120.000 personas buscaron un empleo y no lo encontraron.

Documento completo en: <http://www.iecon.ccee.edu.uy/boletin-n-3-del-observatorio-de-coyuntura/publicacion/423/es/>

Fuente: Instituto de Economía - Uruguay